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Deus é Criador; é Libertador; é Renovador; é Redentor; é 
Vida. Deus é Deus; dá-nos a vida e torna-nos Seus filhos. Aleluia! 
Esta é a síntese das leituras desta Noite Santa de Páscoa. A morte 
foi vencida na Cruz e o pecado já não tem domínio sobre a vida. 

Porquê, então, ter medo ou andar triste ou viver sem 
esperança, faltando, tantas vezes, confiança no futuro? Cristo 
Ressuscitado, mostrou o Caminho para a vida nova e, porque é a 
Verdade, não nos engana. A Páscoa aconteceu e anda por aí, em 
muitos corações, em muitas pessoas que têm um coração que 
ama, que sorri, que perdoa, que gosta dos outros e acolhe a vida. 
Não encontramos a Páscoa em lugares que não sintonizam com o 
canal da vida, com o canal do amor e da esperança… Levemos a 
Páscoa no coração e anunciemos a Páscoa a todos os que estão 
doentes, tristes, sem esperança… 

Esta Noite Santa abre os olhos da Fé, sacia a sede de 
Esperança, mostra os segredos da Vida e dá os mistérios da 
Salvação. Nesta Noite, a nossa pequenina luz une-se ao esplendor 
da Luz que é Jesus Cristo Ressuscitado. E na Luz que ilumina, na 
Água que purifica e no Espírito que santifica, encontramos os 
segredos e as causas da renovação. Assim, encontramo-nos com a 
Fonte da vida nova que nos leva a renovar o batismo e a percorrer 
com alegria, o caminho que o Baptismo nos abriu. Aleluia! 

Encontrando-nos com Cristo Vivo, já nem o pecado é 
barreira. O Amor tudo vence e até a culpa é feliz porque nos leva 
ao encontro do Redentor, para obtermos o perdão que brota sem 
medida, para receber a misericórdia infinita do Pai. Aleluia! 

A Cruz já não é escândalo nem loucura, mas é árvore da 
vida e sinal de vitória sobre todos os nossos limites. Se é loucura, 
é-o da loucura do amor de Deus. Nela, Jesus Cristo – o Filho de 
Deus – venceu a morte e mereceu-nos a vida. Aleluia! 

Resta aceitar o convite dos Anjos, no Evangelho – “ide 
depressa dizer aos discípulos: ‘Ele ressuscitou dos mortos e vai 
adiante de vós para a Galileia. Lá O vereis”. Convite, aliás, 
confirmado pelo próprio Jesus: “Não temais. Ide avisar os Meus 
irmãos que partam para a Galileia. Lá Me verão”. 



Jesus tem pressa de Se encontrar com os Seus discípulos. 
Ele sabe que está a fazer muita falta. Sem Ele, não há confiança, 
não há coragem, não há alegria, não há amor, falta o sentido para 
a vida. Todos os discípulos têm necessidade da presença de Jesus. 
Então, há que tomar a sério o nosso Plano Pastoral – como 
discípulos responsáveis, vamos anunciá-lo, pois Ele é a Boa Nova 
para um Mundo Novo… O mundo em que vivemos precisa da 
Luz, da Vida, da Esperança e da Boa Nova da Páscoa para 
diminuir a mentira, para acabar a violência, para terminar a 
injustiça, para não haver atentados terroristas contra a pessoa 
humana. A Ressurreição de Jesus é o fermento para este Mundo 
Novo, no qual nós, cristãos, somos chamados a ser luz e sal. 

É urgente, caríssimos irmãos e amigos, é urgente sair da 
Quaresma para viver a Páscoa, anunciando a Ressurreição. Caso 
contrário, seríamos cristãos desiludidos, incrédulos, tristes, sem 
nunca perceber o que significa o Batismo na nossa vida, como 
mergulho na Ressurreição de Cristo, que nos ressuscita para viver 
uma vida nova, com comportamentos novos. 

Parabéns aos 2 que hoje são batizados. Sede cristãos com 
alegria em seguir Jesus e em viver a Boa Nova que nos vem da 
Sua Ressurreição! 

Para todos e do coração, os votos amigos de uma Santa e 
Feliz Páscoa. ALELUIA! 


